

キ 東京都 千代田国際中学校 修学旅行
キャンプで学んだ生きる力とまちづくり

東京都 千代田国際中学校が「フィールドワークを通じてまちづくりを学ぶ」ことを目的とした修学旅行を10月1日に7世代CAMPで行いました。1日目は糸島で2日目は福智町に来町。62人の生徒たちは7世代CAMPで自然と近い環境で自分なりの工夫をしてキャンプとまちづくりについて学び、楽しみました。



↑ 地面の上に直接、薪を組んで火のおこし方を日高将博さんから学んだ生徒たち。

↓ 9月28日には、子どもたち7人がスノードーム作りで世界で1つの作品を制作。



認知症月間イベント
正しく学んで広げた支え合いの輪

9月25日から30日の認知症月間に合わせて「ふえていく・くらしを支え合う・ちいきの輪」をテーマとしたイベントをふくちのちで開催しました。期間中は、認知症に関するポスターや関連本・当事者の作品「創作のチカラ」の展示、ワークショップなどを実施し、認知症について正しく学んでもらい支え合いの輪を広げました。

↓ 室内楽で最適とされるバイオリン、ピオラ、チェロによる弦楽四重奏を堪能。



「ぺこの会」[癒しの音楽祭]
登り窯で響いた心癒やす四重奏の音色

グリーンケア「ぺこの会」主催の「癒しの音楽祭」が、9月29日に上野焼窯元・渡窯の登り窯で開催されました。宗像フィルハーモニー管弦楽団四重奏が、クラシックに始まり、河村光陽さんが作曲した童謡や日本の唱歌・演歌などを演奏。歴史の趣ある空間で奏でられた音色は、鑑賞した約100人の心を癒やしました。



↑ いい緊張感の中、お茶会の礼儀作法を学びながら抹茶を堪能した参加者たち。

↓ 「アルテミス北海道」へ強烈なスパイクを打ち込み、2日目のMVPに選出された #13・山本輝選手。



2024-25 V.LEAGUE WOMAN
大勝利で飾った開幕2連戦

カノアラウレアーズ福岡が参戦する「2024-25V.LEAGUE WOMAN」が、10月19・20日に開幕し、飯塚市総合体育館でホームゲームが行われました。第一節は「アルテミス北海道」と対戦し、両日1ゲームも落とさないストレート勝利を収め、順調な滑り出しを見せた選手たち。大西キャプテンは「良い状態を維持し、今後の試合に挑みたい」と闘志を燃やしていました。

第19回 豊徳祭
親睦を深めた豊徳祭の一大イベント

19回目を迎える社会福祉法人豊徳会主催の「豊徳祭」が10月19日に方城体育館で行われました。会場には地域の飲食店やボランティア、職員による出店が並び、雨天にもかかわらず約800人が訪れ終始大盛況。豊富なステージも披露され、施設利用者と来場者が一体となって地域の一大イベントを楽しみ、親睦を深めました。



↑ 豊徳会音楽クラブが「Believe」と「世界中の誰よりきっと」の2曲をお披露目。

↓ 町内外から家族連れや鉄道ファンなど約2,000人が来場し、会場は大にぎわい。



35 へいちくフェスタ 2024
年分の「ありがとう」を届けた一日に

平成筑豊鉄道(株)開業35周年を冠した「ありがとう35周年 へいちくフェスタ2024」が、9月29日に金田駅裏で開かれました。当日は、ミニちくまる号・軌道自転車の乗車体験やキハ2004号車の展示などを実施。平成筑豊鉄道は、鉄道の魅力が詰まった1日を通して沿線住民やファンへ日頃の感謝を伝えていました。